

URL: <http://www.swp.de/3129372>

Autor: dpa, 25.03.2015

SPD-Fraktion verabschiedet sich von Konzept der Regionalkreise

STUTTGART:

Nach dem damaligen Konzept waren acht Regionalkreise im ganzen Land geplant. Bereits im grün-roten Koalitionsvertrag wurde das Thema jedoch ausgespart. Nun legte SPD-Fraktionschef Claus Schmiedel im Gespräch mit dem Deutschlandradio das Konzept endgültig beiseite.

Schmiedel sagte: "Wenn wir Regionalkreise einrichten würden, dann wären die mindestens genauso unterschiedlich stark, wie heute die Landkreise heute unterschiedlich stark sind." Die Idee, etwa gleich starke Regionalkreise einzurichten, sei nicht realistisch.

Die Zukunft liege daher nicht in Regionalkreisen, sondern in der "Kooperation innerhalb der bestehenden Strukturen". Ein Beispiel könnte die neue Struktur des Landesamtes für Denkmalschutz sein, das seit dem Jahresbeginn landesweit zuständig, aber ans Regierungspräsidium Stuttgart angegliedert ist. Ähnliche Kooperationen seien auch auf Kreisebene denkbar.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm